



30. August 2010

Bedürfniserhebung ausserschulische Kinderbetreuung

Die ausserschulische Kinderbetreuung ist Teil der familienergänzenden Kinderbetreuung, welche im gesetzlichen Auftrag der politischen Gemeinden liegt. Es liegt jedoch nahe, dass sich auch die Schulen aktiv mit der Thematik der ausserschulischen Kinderbetreuung auseinandersetzen, da diese Bedürfnisse vielfach durch die Eltern direkt an die Schulen herangetragen werden.

Die bis anhin an unsere Schule gestellten Bedürfnisse beinhalten eine Kinderbetreuung vor und nach den Schulzeiten (morgens ab 7 Uhr und nachmittags bis 17 Uhr), wobei natürlich auch eine Mittagsbetreuung eingeschlossen sein soll. Ein mögliches Angebot könnte weiter so gestaltet sein, dass auch einzelne Teile des Angebots genutzt werden könnten.

Die Schulgemeinde führt daher, in Zusammenarbeit und Abstimmung mit der politischen Gemeinde, eine Bedürfniserhebung zur ausserschulischen Kinderbetreuung durch, welche gleichzeitig die Bedürfnisse der Randzeitenbetreuung zur Schule klären soll.

Der dazu erstellte Fragebogen wird den Eltern zu Beginn des Schuljahres an den Elternabenden vorgestellt und zur Rücksendung abgegeben. Es ist vorgesehen, dass die Resultate der Erhebung bis Ende November vorliegen und an der Schulgemeindeversammlung vom Dezember vorgestellt werden.

Ich danke den Eltern für ihre Mitarbeit und die Rücksendung des Fragebogens, wie der politischen Gemeinde für die aktive Zusammenarbeit.

Walter Bichsel
Präsident